

Gemeinsam schöne Tage in der Pfalz erlebt

Nach der zweijährigen Corona-Zwangspause konnte in diesem Jahr endlich die lang geplante 4-tägige gemeinsame Wanderausfahrt der Ortsgruppen Bitz und Winterlingen in die schöne Pfalz stattfinden.

Die 43 Teilnehmer, je nach Lust, Kondition und Laune aufgeteilt in Wanderer und Genießer, erlebten schöne und ereignisreiche Tage in und um Bad Dürkheim.

Erwandert wurde der Kalmit, mit stolzen 673 m der höchste Berg des Pfälzer Waldes, auch die Gegend um Bad Dürkheim wurde auf Schusters Rappen entdeckt.

Neben interessanten Stadtführungen in Speyer, Neustadt a.d.W. und Schwetzingen, stand für die Genießer ein Besuch des Hambacher Schlosses und eine amüsante Planwagenfahrt in und um Bad Dürkheim auf dem Programm.

Selbstredend, dass auch der ein und andere Pfälzer Schoppen genossen wurde.

Ingrid Erath, Schriftführerin

